



La Universidad inicia el encuentro tecnológico “HackforGood Salamanca”

L.G.

El MediaLab de la Universidad de Salamanca inicia hoy la primera edición del “HackforGood Salamanca”, un encuentro tecnológico organizado en colaboración con Asprodes y la asociación Charroesfera con el objetivo de crear aplicaciones móviles que muestren cómo la tecnología puede ayudar a conseguir que las ciudades sean más sociales y eficaces para todos los ciudadanos. En particular, el “HackforGood Salamanca” se centrará en las personas con discapacidad, para lo que trabajará de forma especial en colaboración con ASPRODES.

La actividad será inaugurada hoy por el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, durante un acto que se celebrará en el Aula Minor de la Hospedería Fonseca a partir de las 18:30 horas. También asistirán José Gómez Martín, presidente de Asprodes, y Miguel Ángel Gimeno, de MediaLab Usal.